



Fray Bentos /

Departamento de Turismo.

El Balneario “Las Cañas” eligió su Reina 2022.

Evento declarado de Interés Turístico por el Ministerio de Turismo.

Estuvo presente la Intendente en funciones Griselda Crevoisiery el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, entre otros directores de la comuna, Alcaldes y autoridades locales.

La soberana de la edición N° 25 del mayor acontecimiento de temporada, en el principal centro turístico de Río Negro, es la joven **NATASHA POLUBOJARINOV** de la ciudad de Young.

Si bien las bajas temperaturas que se registran en horas de la noche por estos días, se hizo sentir en la actividad al aire libre, de todas maneras, un marco importante de público se hizo presente en el anfiteatro “Los Paraísos”, para volver a vivir un espectáculo característico de la temporada veraniega, después de la pausa que se debió hacer el año pasado, por la pandemia.

Destacados artistas deleitaron a la concurrencia, además del colorido pasaje por la pasarela de las 19 postulantes a la corona.

Integraron la Mesa del Jurado:

Prof. Gimena Chiazzaro - Asesora del Ministerio de Turismo.

Mtro. Héctor Gregorio - Director de Turismo de la Intendencia.

Patricia Amarillo – Directora de Políticas Sociales de la Intendencia.

Malena Linale – Asociación Comercial e Industrial de Río Negro.

Sergio Dimitriadis – Agencia de Viajes Aventur, Moteles y Parador Las Cañitas.

Amanda Fontes – Operadora Inmobiliaria Las Cañas.

Silvio Mussini – Secretario Ejecutivo de Rotary, Costa del Inmigrante.

Resultados:

- Primera Princesa: Nataly Sosa, 18 años.
- Segunda Princesa: Giannina Zardo, 21 años.
- Miss Simpatía: Tatiana Luna, 22 años.
- Mejor Compañera: Bárbara Aboal, 23 años.

Desde el Departamento de Turismo, se expresa el agradecimiento por la distinción, apoyo y esfuerzo mancomunado, al **Ministerio de Turismo, Emprendedores y Comercios** de la zona, como así también a **todos** los que fueron parte de la concreción del evento, **Reina de “Las Cañas” 2022**.







Turismo accesible e inclusivo.

En la zona de Playa Grande del Balneario "Las Cañas" se inauguró Rampa de Accesibilidad.

La Intendencia recibió la donación de una silla anfibia, por parte del Ministerio de Desarrollo Social, que permitirá a las personas con problemas de movilidad, disfrutar del agua durante la temporada estival.

La actividad contó con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier, la Coordinadora del grupo de Accesibilidad Turística del MINTUR Gimena Chiazzaro, el Director de Turismo Mtro. Héctor Gregorio, la Subdirectora Tec. Andrea Prestes, la Administradora del Balneario Carolina Elhordoy, la Directora departamental del MIDES Mariana Mascareña, autoridades de INAU, entre otros referentes de organizaciones e instituciones del medio y vecinos del lugar.

Fue un momento muy emotivo, principalmente para la joven Ariatna Ferreira, perteneciente al Movimiento Scout de Fray Bentos, quien fue la encargada de cortar la cinta de la rampa, estrenando la silla. En ella se pudo reflejar la importancia de contar en la playa con este elemento y esta construcción.

Esta obra fue el inicio de otros proyectos de accesibilidad que se estudian desarrollar para "Las Cañas" y otras partes de Río Negro.

En la oportunidad se hizo entrega a la comuna, de una silla de ruedas nueva, por parte del Ministerio de Turismo.







Departamento de Deporte.

Actividades de verano.

Con excelente participación de equipos locales y un buen marco de público acompañando, se disputó en el Balneario "Las Cañas", el Torneo Amistoso de Fútbol Playa.

Resultados:

- Campeón, Histórico.
- Segundo, La Capilla.
- Tercero, Barrigin.

Formaron parte de la convocatoria seis cuadros de la zona.





Departamento de Cultura.

Carnaval 2022.

Calendario de actividades.

Fray Bentos.

Desfile Inaugural: Domingo 13 de febrero, hora 20:30.

Inicio: Rambla Dr. Ángel M. Cuervo/Intersección calle Inglaterra.

Finalización: Rambla José E. Rodó con un tablado en escenario de Teatro de Verano.

Participarán en desfile:

Grupo Los de Siempre.

Humoristas Armagedón.

Samburú Moran.

Kumbé.

Hechiceros del Candombe.

Comparsa Zulù.

Sale Candombe.

En escenario mayor actuarán:

Grupo Los de Siempre.

Humoristas Armagedón.

Vivencias del carnaval.

Tablados en Fray Bentos.

Viernes 18 de febrero- Hora 20:30

Rotonda Aeroclub – calle España y San Luis

Actuaciones: Grupo Vivencias del Carnaval, Grupo Los de siempre y Humoristas Armagedón.

Sábado 19 de febrero –Hora 20:30.

Predio Contiguo Viviendas Éxodo de Artigas.

Actuaciones: Grupo Vivencias del Carnaval, Grupo Los de siempre y Humoristas Armagedón.

Domingo 20 de febrero – Hora 20:00.

Plaza Barrio Obrero Botnia

Actuaciones: Grupo Vivencias del Carnaval, Grupo los de Siempre Humoristas Armagedón.

Viernes 25 de febrero – Hora 2:30.

Sociedad R. La Estrella. Barrio Anglo.

Actuaciones: Grupo Vivencias del Carnaval, Grupo Los de siempre, Humoristas Armagedón y Grupo de Candombe Mawu

Domingo 27 de febrero –Hora 21:00.

Teatro de Verano: Tablado popular.

Actuaciones: Grupo Vivencias del Carnaval, Grupo Los de siempre, Humoristas Armagedón y otros grupos a confirmar.

Martes 1ero. de Marzo. Hora 20:30.

Entierro de Carnaval. Barrio Unión.

Plaza Rivera a Escuela N° 5

Participarán todas las Agrupaciones del Carnaval 2022.

Entierros del Carnaval.

Carnaval 2020

Interior del departamento

San Javier.

Jueves 17 de Febrero – Hora 21:00

Desfile y Tablado.

Actuaciones:

Grupo Los de Siempre.

Hechiceros del Candombe.

Humoristas Armagedón.

Comparsa Zulú.

Grupo de Candombe Mawu.

Young.

Desfile Inaugural Domingo 26 de febrero 2022-Hora 21:00.

Participarán:

Hechiceros del Candombe.

Samburú Morán.

Comparsa Zulú.

Comparsa Rincón de Tambores.

Kumbé y otros grupos a confirmar por Municipio.

Escenario:

Rincón de Tambores- Armagedón.

Nuevo Berlín.

Lunes 28 de Febrero. Hora 21:00.

Desfile y Actuaciones sobre escenario.

Grupo de Candombe Mawu.

Humoristas Armagedón.

Samburú Morán.

Los de siempre.

Actuaciones en otras localidades del interior:

Algorta - 18 de febrero.

Pasos de los Mellizos – 19 de febrero.

Paso de La Cruz – 20 de febrero.

Grecco – 24 de febrero.

Bellaco – 25 de febrero.

Sarandí de navarro – 26 de febrero.

Importante:

*Las actividades son con entrada **libre y gratuita** en todo el Departamento.

* Las fechas están sujetas a modificaciones (inclemencias del tiempo, otros).

* Teléfono de Contacto para emergentes Carnaval 2022: Cel. 092139123.

Recibimos y difundimos.

Llamado a consultoría: coordinación de medidas de conservación en el Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay.

La consultoría se orienta a impulsar y coordinar la implementación de acciones previstas en el Proyecto ACC Río Uruguay para el área protegida del PNEFIRU y su Plan de Manejo.

La Corporación Nacional para el Desarrollo de Uruguay (CND) ha publicado recientemente este llamado orientado a contratar a una persona a cargo de coordinar la realización de diferentes actividades previstas por el Proyecto. En él, se prevé implementar un conjunto de medidas prioritarias para la conservación de ecosistemas costeros vulnerables del Río Uruguay, con la expectativa de incrementar la resiliencia y reducir la vulnerabilidad de los ecosistemas frente al cambio climático.

En el PNEFIRU, en particular, se espera incorporar innovaciones tecnológicas e implementar modelos de gestión que resulten experiencias positivas y demostrativas a nivel nacional, incluyendo óptimas pautas metodológicas y buenas prácticas de manejo en áreas protegidas, en el contexto del cambio climático. En este marco, se contratará un Coordinador de Conservación del PNEFIRU, quien se desempeñará dentro de la División Sistema Nacional de Áreas Protegidas del Ministerio de Ambiente del Uruguay. Su base de operaciones será el Centro de Visitantes del PNEFIRU ubicado San Javier y la Estación Fluvial de Nuevo Berlín.

Las postulaciones se recibirán por correo electrónico (seleccion@cnd.org.uy) hasta el día 15 de febrero a la hora 17:00. Se recibirán consultas en el siguiente correo:

LlamadoCC082022@cnd.org.uy

Acerca del Parque.

El Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay (PNEFIRU) ingresó al Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP) en noviembre del 2008 y fue ampliado en 2015. Cuenta con una extensión de 16.424 hectáreas; comprende unas 6.000 hectáreas continentales, 18 islas y las aguas de jurisdicción uruguaya comprendidas en su perímetro. Este parque nacional se ubica en el departamento de Río Negro, sobre la costa del río Uruguay e incluye el humedal fluvial más extenso del país, declarado en 2004 como Sitio RAMSAR.

Young /

Comenzaron los trabajos en el mejoramiento integral del Barrio Cooperativo – UTU de Young.

El Arq. Hugo Hornos, Director General de Arquitectura Ordenamiento Territorial Urbanístico, confirmó el comienzo de las obras, la empresa DURVIAL inició con la instalación del obrador y se está en el replanteo de toda la infraestructura urbana que se va a construir.

El monto total del proyecto, asciende a \$ 48.891.031.

Monto del contrato: \$ 34.550.793.

Aporte PDGS: \$ 34.550.793.

Aporte IRN: \$ 14.340.238.

El proyecto en general incluye, todo un diseño de ingeniería hidráulica para solucionar los desagües pluviales; pavimentación con tratamiento asfáltico; veredas con accesibilidad; mayor iluminación; señal ética en todas las calles del barrio y un sitio de esparcimiento (plaza).

Ese espacio tendrá canchas multiuso, sectores de juegos saludables, mirador, pérgola y un pequeño lago donde se acumulará el agua proveniente del desagüe del barrio, pasa por ese punto y cuando levanta cierto nivel, desemboca en el desagüe natural.

Complementariamente además, se está negociando un terreno frente a la plaza, para que se le pueda hacer un parqueizado y sea una extensión de dicha plaza, para que sea un espacio recreativo, además se construirán las calles de circunvalación del complejo COVIPOLI.



La Intendencia brinda actualmente en préstamo un contenedor a CECAP como depósito.

CECAP al tener la necesidad de salir del local que estaba utilizando y hasta tanto no se le proporciona un lugar físico para funcionar como tal, la comuna intendencia le cede dicho contenedor, ubicado en el Corralón de Young; en ese lugar se podrá guardar todo el mobiliario.

Herrería estuvo trabajando en el arreglo del techo y la parte de carpintería realizó el cambio de chapones en el piso que estaban en mal estado, además desde servicios municipales se proporcionó la logística para el traslado de los muebles hacia el contenedor.



Festivales de Verano organizado por el Municipio de Young y el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

En esta ocasión el espectáculo se llevó a cabo en la Explanada de AFE, al inició, con la excelente actuación del grupo "Sin Fronteras" y posteriormente el público se deleitó con la banda mercedaria "Levantando Polvadera".

Durante todo el mes de febrero se seguirán desarrollando actividades, en una coordinación entre el Gobierno local y departamental.



Nuevo Berlín /

Inauguración de obras en Nuevo Berlín.

Con la presencia de la Intendente Griselda Crevoisier, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Galo, el Director General de Obras Gustavo Meyer, el Alcalde del Municipio de Nuevo Berlín Hernán Godoy, la Concejala Olga Malacre y el Capataz General Hugo Gonzales, se procedió en Sala de Conferencias a realizar la parte protocolar de la inauguración de las obras ejecutadas recientemente.

Elas son, la recuperación de 42 cuadras a nuevo en la localidad con tratamiento bituminoso, que permiten en su mayoría ser un corredor de comunicación entre la zona norte de la localidad con el centro.

También la colocación de 75 luminarias en las mismas, lo que ha permitido tener más seguridad en los barrios y mejor transitabilidad sobre las calles.

Todo en un trabajo en conjunto, entre la comuna y el Municipio, con financiación de los literales que llegan desde OPP al gobierno local y dineros provenientes del FDI para ejecutar obras desde las intendencias.

Además, la iluminación de la Senda Peatonal, obra que viene del período pasado, trabajos ejecutados con personal de la Intendencia de Río Negro.

Logrando dejar una obra finalizada, que permite a vecinos de la comunidad practicar ejercicios y actividad saludable en los accesos a la villa, en horas de la noche.

Comenzó la parte oratoria el Alcalde Hernán Godoy y posteriormente la Intendenta Griselda Crevoisier, felicitó a la administración local, por las intervenciones llevadas adelante en conjunto con el Gobierno Departamental.

Las autoridades y vecinos se trasladaron a la zona, donde se levantó la llave que dejó iluminada toda la calle 33, desde Soriano hasta 25 de agosto.



Actividades por el Día de los Humedales desarrolladas en San Javier y Nuevo Berlín.

En ambas localidades, se contó con un nutrido cronograma de acciones que iban desde avistamiento de aves, limpieza en zona costera y navegar en kayak por la zona.

Con la presencia del Director de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático Adrián Stagi, que acompañó dicha movida, se realizó el día sábado en San Javier y el domingo en Nuevo Berlín una serie de actividades con motivo de celebrarse el Día Internacional de los Humedales el pasado 2 de febrero.

En la mañana tanto el día sábado, como el domingo, se realizó una caminata de observación y fotografías de fauna y flora por la zona costera, paseo en kayak por el río Uruguay en San Javier y por Arroyo La Yeguada en Nuevo Berlín, luego una recorrida con una gran limpieza en las zonas costeras.

En Nuevo Berlín se contó con la presencia de Antolín Peralta y Gustavo Centomo, referentes del Club de Observadores de Aves de Bella Unión, Raúl Chumilo quien es referente de esta organización en la zona.

Varios vecinos participaron, registrando fotografías de diversas especies nativas e intercambiando con los expertos.

La actividad en Kayak permitió conocer el lugar desde su interior, andando, en el caso de La Yeguada, casi 1900 metros en aguas calmas, apreciando el paisaje que lo rodea.

